

津島市立南小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



規範を尊重し、相手を思いやる行動ができる子を育てます。

〈1・2年生では〉

- 約束やきまりを守る。 ○ 身近な人に明るい気持ちで接することができる。

〈3・4年生では〉

- 約束やきまりを守ることの大切さを知り、守る。
- 身近な人と優しい気持ちで力を合わせたり、助け合ったりできる。

〈5・6年生では〉

- 法やきまりの意義を理解し、守る。
- 相手の立場を考え、認め合い、支え合うことができる。

1、6年プール



〈子どもの声〉

- ・ 深いところでも、1年生の子が楽しめるようにしっかり抱っこしました。
- ・ 6年生のお兄さんが、おんぶしてくれてくれたので、すごく面白かったです。またやりたいです。

〈子どもの声〉

笑顔と思いやりに満ちた学級になるように、「みんなであけよう思いやりの宝箱」という標語を考えました。

(学級で考えた
人権標語の発表)

あいあい集会



〈家庭・地域の方の声〉

「にこにこ」「優しくく」等の言葉を聞くと、温かい気持ちになります。

家庭・地域の皆様へ

- 年度初めの授業参観では、自分だけでなく相手の気持ちも考えた、挨拶や自己紹介の仕方について話し合い、実践する授業を行っています。
- 9月の運動会では、お子さんと十分に触れ合っていて楽しんでいたと思います、今年度も家族競技を行いました。

みんなで子どもの心を育てために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索 ← クリック